



Pressemitteilung 277/2014

Erfurt, 14. September 2014

Der Landeswahlleiter Günter Krombholz informiert:

Landtagswahl 2014 Wahlbeteiligung im Freistaat Thüringen Stand: 12 Uhr

In Thüringen werden anhand von Meldungen ausgewählter Wahlbezirke am Wahltag Zwischenstände zur Höhe der Wahlbeteiligung festgestellt.

Bis **12 Uhr** haben rund **19,9** Prozent der Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben.

Bei der Landtagswahl 2009 betrug die Wahlbeteiligung bis 11 Uhr 18 Prozent.

Die Briefwähler sind bei diesem Ermittlungsergebnis nicht enthalten.

Der Landeswahlleiter Günter Krombholz weist weiter auf Folgendes hin: „Sollten Sie Ihre Wahlbenachrichtigungskarte verlegt haben, können Sie trotzdem im Wahllokal wählen gehen.

Bürger, die die Briefwahlunterlagen erhalten, aber noch nicht an die Gemeinde zurückgesandt haben, können die Briefwahlunterlagen noch bis 18Uhr bei der auf dem roten Wahlbriefumschlag aufgedruckten Adresse persönlich abgeben.“

- Weitere Informationen finden Sie im Internetangebot des Landeswahlleiters unter der Adresse www.wahlen.thueringen.de

Weitere Auskünfte erteilt:

Büro des Landeswahlleiters

Telefon: 0361 37-84120

Kontakt: wahlen@statistik.thueringen.de

– Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht –